



渡邊正俊 議員

道の駅整備

今後の進め方は

町長／令和4年度末、完成目指す

渡邊

①道の駅整備に向けて土取りが行われていますが、富岡町との協定に基づき産業団地への土取りの進捗状況はどうなっていますか。②道の駅整備に向けた今後のスケジュールはどのようなものになっていますか。

町長

①土取りの進捗率は令和元年8月末時点で17・6%であり令和2年度内に土取りが完了する予定です。②現在、全課長等によるプロジェクトチームを立ち上げ、全庁的に取り組む体制をしいています。事業スケジュールとしては、令和元年度に駐車場及び施設建築・外構に係る基本設計を行い、令和2年度に実施設計を行います。令和3年度から駐車場等の造成工事並びに施設等の建築工事に取り掛かり、令和4年度末までの完了を目指します。



道の駅土取りの状況

幼児・小学・中学

特色ある教育は

町長／学習意欲向上を導く

北郷

①4月に県立中学校が開校しましたが広野小中学校の特色ある取り組みは何ですか。②その取り組みの中で、特に学力の向上と結びついているものは何ですか。③当町においては、4月に認定こども園が開園しましたが幼児教育においてはどのような取り組みをされていますか。

町長

①現在実施している教育施策の中で特色ある取組としては、小中教員交流事業、異文化交流宿泊体験活動、広野中学生海外教育派遣事業、町営学習塾の開設、ひろの映像教育プロジェクトの実施、高等教育機関との連携、法教育の実施、各種検定費用の助成があります。②各事業が児童・生徒に新たな関心や興味をもたらすことにより、学習意欲向上を導くことを通し学力の向上に結びついています。



放課後こども教室(町営学習塾)

③これまで幼稚園として実施してきました「幼児・児童の交流」、「教職員の交流」、「保護者・地域との連携」、さらには「ALTによる英語教育」など、幼小接続を意識した取り組みについて、こども園においても引き続き実践しています。